

Reventin-Vaugris

Animations en tout genre au festival

Rev'en vert

Le Dauphiné Libéré



Le public à la rencontre des producteurs. Le DL/D. Josset

Le festival Rev'en vert s'est achevé dimanche au gymnase. Le site accueillait des producteurs locaux, ainsi que des associations de protection de l'environnement, qui informaient le public sur la préservation du cadre de vie en vallée du Rhône. Des animations ont aussi eu lieu tout au long de la journée. Citons entre autres les deux circuits de randonnées à travers les Balmes reventinoises, ou encore ce rallye familial des 5 sens : un parcours pédestre semé d'énigmes. Une soixantaine de personnes ont foulé les sentiers. Dommage que la pluie, l'après-midi, ait freiné la fréquentation.